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 令和 3 年度 第 1 回えびの市男女共同参画推進審議会の会議結果の概要 

開催日時 令和3年6月29日（火）    午後1時30分から午後2時40分まで 

開催場所 えびの市役所  1-1会議室 

出席委員 
貴嶋俊介・栗坂三枝子・成光眞里子・盛永ちづ子 

𠮷田 勉・久保脇かずみ・田内四郎（敬称略） 

公開・非公開の別 公開 傍聴者数 0人 

議題 

 

1 Ｒ2年度事業実績及びＲ3年度事業計画等について 

2 審議会等への女性の参加状況について 

 

会議の概要 

報告・説明事項 

 

1 Ｒ2 年度事業実績及びＲ3 年度事業計画等についての説明（事務局より） 

 【審議会委員等の意見】 

   ○女性相談所の相談員の方は資格を持った方なのか。 

   ●男女共同参画を学ばれていてカウンセラー等の資格を持っています。 

 

   ○相談件数の推移が 25 年度から下がってきているが、これの要因があるのか。 

   ●24年度がピークで年々下がってきているが、相談件数が多い方が良いのか、実際に問題等

が無く、少ない方か良いのか、そこは議論がわかれる。相談窓口としても県・国・民間も

相談窓口があるので、相談先が分散しているのも影響していると思う。 

 

   ○女性相談の中で、男性からの相談が 17件あるが内容をわかる範囲で説明して頂きたい。 

   ●覚えてる範囲では、ＤＶの関係や家族で来られての家庭の相談等、詳しい分類については、

第 2回の審議会で、お知らせします。 

    

   ○男女共同参画情報誌「とらいあんぐる」をどれだけの方が目を通しているのか。方法とし   

    て、総会の場で男女共同参画について説明をするとか、アンケートにより、地域の人の声 

    を聞くことも大事ではないか。 

   ●男女共同参画に関する浸透度については、市民意識調査で 2000 人を抽出して毎年調査を実  

    施している。また、5 年に 1 回の調査の際に「とらいあんぐる」についての問も検討して 

    いく。 

   

2 審議会評価後の公表までの日程等の説明（事務局より） 

  Ｒ3年3月末現在での登用率を説明。目標値30％に対して25.6％となった。 
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